



Ketua KPU Papua Tengah dan LO Polda Papua Tinjau Pelaksanaan Pilkada di Paniai

Achmad Sarjono - PAPUA.JMN.OR.ID

Dec 1, 2024 - 08:48



JAYAPURA – Ketua KPU Provinsi Papua Tengah, Darlin Tabuni, bersama LO

Polda Papua Provinsi Papua Tengah, Kombes Pol. Dede Alamsyah, S.I.K., melakukan kunjungan kerja ke Kabupaten Paniai untuk memantau jalannya tahapan pemungutan suara dalam Pilkada Paniai 2024, Jumat (29/11).

Kunjungan ini menggunakan pesawat jenis Karavan Smart Aviation PK-SNR dari Nabire. Setibanya di Paniai, rombongan langsung menuju Ruang Kerja Kapolres Paniai, Kompol Deddy A. Puhiri, A., Md., S.I.K., untuk melakukan pembahasan terkait proses pemungutan suara yang sedang berlangsung.

Dalam kesempatan tersebut, Kombes Pol. Dede Alamsyah menjelaskan tujuan kunjungannya adalah untuk memastikan pelaksanaan Pilkada berjalan lancar.

"Kami datang untuk memonitor langsung pelaksanaan pemungutan suara di Paniai. Secara umum, situasi di sini aman dan kondusif, meskipun ada beberapa kendala yang kami temui, terutama pada pendistribusian logistik," ujarnya.

Namun, ia menyoroti permasalahan di Kampung Enarotali, di mana proses pemungutan suara belum dapat dilaksanakan karena adanya konflik terkait perebutan suara di antara Paslon nomor urut 1, 3, dan 4.

"Kami sedang berupaya mencari solusi terbaik untuk menyelesaikan masalah ini sehingga tahapan pemungutan suara dapat segera dilaksanakan dengan damai," tambah Kombes Pol. Dede Alamsyah.

Ketua KPU Papua Tengah, Darlin Tabuni, menyampaikan bahwa koordinasi antara pihak penyelenggara, aparat keamanan, dan masyarakat menjadi kunci penting untuk menyelesaikan hambatan di lapangan.

"Kami terus berkomunikasi dengan seluruh pihak terkait agar setiap kendala dapat diatasi secepat mungkin. Pilkada harus berjalan dengan aman dan menjunjung tinggi prinsip demokrasi," tegasnya.

Ia juga mengapresiasi kerja keras aparat keamanan dalam menjaga stabilitas selama proses Pilkada berlangsung. "Kehadiran TNI-Polri sangat membantu kami dalam memastikan kelancaran setiap tahapan Pilkada, termasuk pengamanan distribusi logistik dan pengawasan di TPS," tambah Darlin Tabuni.

Situasi di Kabupaten Paniai saat ini dipastikan tetap terkendali, meskipun beberapa permasalahan masih memerlukan perhatian lebih lanjut. Kombes Pol. Dede Alamsyah mengimbau kepada masyarakat Paniai untuk tetap menjaga ketenangan dan mendukung proses demokrasi yang sedang berlangsung.

"Kami mengajak masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi dan tetap bersikap damai. Mari bersama-sama kita sukseskan Pilkada ini dengan penuh tanggung jawab dan kedewasaan," tutupnya.

Kunjungan ini menunjukkan komitmen KPU dan aparat keamanan untuk mengawal pelaksanaan Pilkada 2024 hingga selesai dengan aman, transparan, dan demokratis. (*)